
C'È FERMENTO

Cari amici,

non mi sentite da qualche settimana, ma l'attività politica procede e desidero ragguagliarvi, seppure 
in modo sintetico.

Costituente Provinciale FDI: dopo avere proceduto con la identificazione degli amici con cui 
lavorare nei prossimi mesi, si è tenuto il primo Direttivo Provinciale.
Abbiamo convenuto di organizzare un evento assembleare per il periodo di settembre/ottobre nel 
cui ambito lanciare il tesseramento per l'anno in corso e coinvolgere tutti coloro che guardano con 
simpatia al nostro movimento politico.
Si è formulato l'auspicio di "tornare in piazza" con gazebo e banchetti, anche in queste occasioni 
sarà possibile agganciare qualche simpatizzante.
Teniamo un occhio puntato sulle elezioni amministrative della prossima primavera, che vedranno il 
rinnovo di 65 comuni su 88 della provincia di Novara.
Vi chiedo fin d'ora di segnalarmi persone che abbiano voglia di mettersi in gioco per il bene della 
propria comunità .

Giovani FDI: nei giorni scorsi una decina di nostri ragazzi si sono incontrati presso la nostra sede 
provinciale per mettere le basi di una organizzazione giovanile provinciale.
A Stefano, Diego, Loris, Roberto, Oscar, Erika, Matteo, Mattia, Vincenzo e a tutti gli altri vadano 
gli auguri di buon lavoro.
Mi metto a loro disposizione per ogni necessit à logistica che mi dovessero rappresentare.

Andromeda: lo scorso 29 giugno, nella cornice del Museo Storico Rossini, si è tenuta la Conferenza 
sull'attività del Savoia Cavalleria nella Campagna di Russia ed in particolare sulla Carica di 
Izbuschensky.
Il direttivo dell'Associazione intende organizzare un evento nella seconda metà di ottobre per 
ricordare la 3^ Battaglia di El Alamein e la figura luminosa del Ten. Col. degli Alpini, Conte e 
Barone, Signore di Sillavengo, Medaglia d'Oro dell'Esercito Italiano, Ing. Paolo Caccia Dominioni.
Essendo l'anno in cui ricorre il 150esimo anniversario della nascita di Gabriele D'Annunzio si pensa 
di organizzare una conferenza per tratteggiare la complessa figura del Vate.

Circolo Sanità: lo scorso 1 luglio, insieme al coordinatore Sante Bongo, ho voluto organizzare un 
"briefing" con alcuni amici al fine di decidere se e come proseguire con questa esperienza, 
trovandoci al giro di boa del decennio.
Ne è scaturita una proficua discussione che, da un lato ha evidenziato la frustrazione di quasi tutti 
gli operatori sanitari per la situazione critica in cui versa la sanità piemontese, dall'altro la voglia di 
esprimersi pubblicamente con tutte le competenze di cui disponiamo al nostro interno.
Vi terrò informati sul futuro del sodalizio.

NON NE POSSO PIÙ

Non ne posso proprio più, cambiamo pagina, basta parlare di lui ....con tutti i problemi reali con cui 
si devono confrontare la società italiana nel suo complesso e i privati cittadini.....
Ma pensiamo a cose serie !!!!!
Per carità non intendo disconoscere gli indubbi meriti del primo Berlusconi, anzi la sua vicenda 
politica andrebbe ripresa dai libri di storia.
Oggi, però, può bastare così...



Berlusconi con i guai giudiziari e i giudici politicizzati sono le due facce dello stesso problema.
Per la nostra sopravvivenza ed igiene mentale dobbiamo al più presto lasciarceli alle spalle e 
pensare che sia l'ora di lavorare alla creazione di un nuovo centrodestra.
Ogni giorno che passa mi convinco sempre più che la mia adesione a FRATELLI d'ITALIA, che 
data dicembre 2012, sia stata una delle migliori scelte della mia vita.
FRATELLI d'ITALIA esiste e sta crescendo.
Archiviate le elezioni politiche di febbraio, che ci hanno consentito col nostro iniziale 2% di avere 
una pattuglia di 9 deputati ed il Gruppo alla Camera, abbiamo ben figurato alle regionali di 
Lombardia e Lazio ed alle comunali di Roma, dove abbiamo raggiunto il 6%.
I sondaggi, che pure vanno sempre presi come una indicazione di tendenza, ci vedono collocati tra il 
3 e 4 %.
Nel centrodestra italiano la Lega è in grave crisi, il PDL totalmente legato al destino di Silvio e con 
lui, prima o poi andrà a fondo. E poi ci siamo noi....
C' è un'area politica che vale il 10/15 % e che attende di essere rappresentata, che è delusa dalla 
politica troppo laica e troppo poco liberale del PDL, che si sente orfana e che vorrebbe una casa 
nuova e seria ....senza Silvio e le sue imbarazzanti suffragette ( Santanche', Biancofiore, Ravetto, e 
consimili ) e anche senza gli imbarazzanti supporters, quali Schifani, Brunetta, Bondi e compagnia
cantante.
Con la nascita della nuova, ma già vecchia, Forza Italia, lo spazio per noi aumenta.
Vogliamo raccogliere questa sfida, con passione ed intercettare il consenso di qualche milione di 
Italiani? Io dico di si!
Senza guardare ai generali e colonnelli senza eserciti, reduci dalla vecchia destra, ma mettendosi in 
sintonia con il popolo degli italiani perbene, attraverso proposte semplici e mediante la nostra leader 
Giorgia MELONI, unica vera novità in un panorama di vecchi babbioni.

Buona estate, nonostante tutto.
Un abbraccio.
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